
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

Sanierung des SUEZ-Geländes  
 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Umweltschutz aufzunehmen. 
 

Sachverhalt: 

Gegenwärtig wird das ehemalige Gelände der Fa. SUEZ an der Südstraße saniert. In der Sitzung 
des Umweltausschusses am 25.5.22 hat die Verwaltung auf Antrag der Grünen Fraktion die Gut-
achten zur Bodensanierung erläutert. Es wurden u.a. knapp 3.000 t zum Aushub angegeben, da 
dieser Boden mit Quecksilber belastet sei.  

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Wie viele Tonnen Boden sind bzw. werden jetzt ausgehoben und ausgetauscht? 
2. In welchen Anlagen werden diese Böden aufbereitet bzw. deponiert? 
3. Wann werden die Sanierungsarbeiten beendet sein? 
4. Gibt es seitens der Stadt oder der Bezirksregierung Arnsberg Auflagen hinsichtlich von 

Schadstoffmessung während der Sanierungsphase? 
5. Wenn ja, wer ist für die Einhaltung und Kontrolle der Auflagen zuständig? 
6. Ist der Verwaltung bekannt, ob und an wen die Fläche verkauft worden ist? 

Für die Grüne Fraktion 
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